



日が暮れるのが早くなり、朝晩は過ごしやすくなって秋の訪れを感じられるようになってきました。食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋と楽しい季節でもあります。昼夜の気温の差が大きい季節でもあるので、ご家庭でも健康面には十分に気を付けていただき、10月も元気に過ごしていきたいです。



9月の様子

9月はホールでよく遊びました。よく食べ、よく眠り、よく遊びりす組の子ども達です。体の動きも自分が思ったように動けるようになり、おもいきり走ったり、跳んだり、登ったりとダイナミックな遊び方が増えてきました。体を支える体幹がしっかりしてきて、たどたどしかった足元もしっかりして、走ることが楽しくて仕方がない様子です。体を動かしている時の子ども達の笑顔がまた、たまらなくかわいいです。



♡手遊びだいすき♡

今月は『棒が いっぽん』という手遊びをよくしました。両手の指を1本ずつ立ててトントンとリズムに合わせて打ち合わせます。最後に保育教諭が言ったものを指さします。保育教諭がお友だちの名前を言うと「こっちー」「こー」と自分の周りを見回して見つけたお友だちを嬉しそうに教えてくれます。また、自分の名前が呼ばれると恥ずかしそうにする子がいたり、嬉しそうにはにかんだり、自分を指さしたりと様々な反応を見せてくれます。これからも、色々な手遊びを楽しんでいきたいと思ひます。



エピソード記録

保育室でブロック遊びをしていた時のことです。

高く繋げて「おっかい」と言ったり、長いブロックの真ん中にクロスするようにもう1つ長いブロックをくっつけて「飛行機」と見せてくれました。ブロックをくっつけるだけではなく、何かに見立てながら遊べるようにもなってきました。

長めのブロックを耳に当て、“電話”に見立てる子もいました。「うんうん」と頷く様子が本当に電話をしているようでした。お家でお父さんやお母さんが電話をしている様子を見て真似をしていたのでしょうか。その様子を見ていたお友だちが真似をして、同じようにブロックを耳に当てていました。

子ども達は真似をする天才です。大人の真似も、子どもの真似も楽しそうなことはどんどんしていきます。そんな子ども達のお手本になれるように色々なことを丁寧に取り組んでいきたいと思ひます。



お知らせ

10月1日(水)から衣替えになります。制服は、冬スモック・黄色い通園帽子に移行をお願いします。名札の確認もお願いします。

★9月によく読んだ絵本★

『あなたは だあれ』

★9月によくした手遊び★

『棒が いっぽん』

10月の予定

- 8日(水) 鍛錬遠足
- 11日(土) 運動会
- 20日(月) 身体測定
- 29日(水) 消火訓練
- 31日(金) お誕生会

運動会は3歳児からの参加になりますので、りす組の参加はありません。

